

## URBANISMO

# La Cañada prepara una alegación al PGOU para evitar el cierre del Paseo de Ribera

**Se distribuirán octavillas en la barriada periférica para invitar a los vecinos a acudir masivamente al Área de Urbanismo**

LA VOZ  
REDACCIÓN

La Asociación de Vecinos 'Antonio de Torres' de La Cañada iniciará esta semana una campaña informativa en la barriada periférica con la finalidad de conseguir el mayor número posible de firmas de personas interesadas y presentar alegaciones al Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) antes de que finalice el plazo oficial.

Los residentes se oponen al cierre del Paseo de Ribera que, como han podido conocer, se concibe en el Plan General en el que "se dibuja una zona de jardines, en lugar de esta vía de acceso tan importante para nosotros", expuso la presidenta de la asociación vecinal, Ana López Mota.

Este colectivo vecinal ya presentó, anteriormente, una alegación al Plan Integral de la Universidad de Almería, que también se encuentra en período de exposición pública en la Concejalía de Urbanismo. En esta

ocasión, también el motivo ha sido el cierre de una importante vía para este barrio, como es la Carretera de Sacramento. La Ual quiere ampliar la zona de aparcamientos e instalar el Paraninfo del campus en buena parte de esta calle.

El cierre a largo plazo de estas dos vías, argumenta la directiva de la asociación 'Antonio de Torres' "hipotecaría" el futuro de La Cañada que se encontraría "asfixiada". Esperan que sus consideraciones se tengan en cuenta y, por eso, animan a los residentes a sumarse a los propósitos del colectivo vecinal. Recuerdan que, en el Avance del Plan General, Urbanismo tuvo en cuenta la alegación presentada por vecinos de la Vega que se oponían al traslado de la depuradora de aguas residuales.

## Período de exposición

Después de su aprobación inicial por parte de la corporación municipal almeriense, el documento del PGOU se encuentra en período de exposición pública en las instalaciones de la Concejalía de Urbanismo (Federico García Lorca).

Allí puede ser consultado en horario de mañana y tarde (de diez a una y de cinco a siete) y se cuenta con la disposición de dos técnicos municipales que informarán a los que

decidan consultar el plan en todos los aspectos que necesiten. El plazo finaliza el 20 de junio.



■ El Paseo de Ribera es la entrada principal, por el sur, a La Cañada. / LA VOZ